



梅雨入りが例年より遅くなっているとの報道があつて間もなく、本格的な梅雨の時期になりましたが、連日の雨とそれに伴う湿気とで体が悲鳴を上げそうです。毎年、この時期は湿度との戦いと言っても良いかもしれません。今年も猛暑が予想されており、さらにエアコンは必需品となりそうです。電気代の請求額が気になりつつではあります。

和歌山市へ就職する学生支援のため、交通費を支給する
ための費用、また5年間和歌山市へ住むことを条件に世帯

移住定住に関わる補助金

6月議会は6月11日〜27日まで行われ、最終日の27日に市長から提案された議案すべてを賛成多数、もしくは全会一致で可決し閉会しました。
日本共産党市議団は提案された議案のうち3件に反対し私、森下さち子が討論を行いました。以下はその内容です

6月定例市議会報告

や個人へ補助金を支給する事業の中で、5年間を満たさなかった1世帯が返還した費用が計上されました。いずれも人口を増やすことを目的にしていますが、大本は市民のためのみまちづくりの軸を置くべきです。

いども未来ギフト

当初予算では「第3子に木のおもちやを贈呈する」となっていた事業を今年4月1日以降に出生した新生児に医食同源米か木のおもちやのどちらかを贈呈と変更したのは、医食同源米が安く手に入ったからとのことでした。子育て世帯に広く要望も聞かず、市の都合だけで方針転換すること

は認められません。



市議会最終日に討論にたった森下さち子市議

衆院選挙制度解説

比例代表は「日本共産党」と政党名を書きます

(個人名は無効です)

小選挙区は候補者名で

図書貸し出しにもマイナカード

図書貸し出しに係るマイナバーカード利用について、カードの真正性を確認するためのシステム改修費用が計上されて...

戸籍へのふりがな記載

和歌山市の本籍がある3...

昨年の戸籍法の改正でふりがな記載されることにより、関連するシステムの改修を順次行うことになっていきます。今後、

ライトアップに4千万円

11月〜2月までの夜間6時〜10時まで、和歌山城をライトアップすることをはじめ、ナイトタイムエコノミー推進のための費用ですが、その必要性、費用対効果、環境に対する影響等、疑問がぬぐえません。

8万人すべての人に「ふりがな情報通知」が發送されますが、1年以内に訂正の届け出がない場合は職権で市が記載することになります。これまで戸籍に振り仮名を記載しなかったのは歴史的に人名漢字の読み方を広く許容してきたためで広範な議論が必要です。

無料 法律相談



井辺・森下さち子事務所にて

7月11日(木) 13:30~
7月24日(水) 18:00~

◆事前予約をお願いします。

市役所議員団控室
森下さち子まで

☎ 435-1113

一般質問については来月号でお知らせします。

衆議院和歌山1区予定候補
前和歌山市議・党北部地区副委員長



井本ゆういち

なぜジェンダー不平等は? 物価高騰 教育費重い負担

希望ある未来へ チェンジ!

家計が赤字 政治家のウラ金

敵基地攻撃ミサイル

YouTubeでもご覧になれます

日本共産党創立102周年 7/13 14:00 記念講演 田村智子